

6月号
vol.18

株式会社海昇

月刊 ANAGO王

海昇Instagram

(ユーザー名: kobe_kaisho)の
フォローよろしくお願いします発行責任者 相田 健太
編集責任者 井筒 梨月

社長コラム

登壇すると気分は教授？！



社長・相田

今年も有難いことに、兵庫県立大学さんの授業で「現代の経営問題～ひょうごで働く」というテーマでお話をさせていただきました。対象は大学1～2年生なので、まだ10代の生徒が大半です。20歳以上も離れた生徒にどう話せば響くのか、何を話せば為になるのか、と色々と考えさせていただく機会は本当に有難いです。

私の40分の話の後には、生徒同士でのグループ討論もあり、闊達に意見交換をされている姿を見て「若い子たち凄いなあ！」となんか頼もしく感じました。Z世代なんて言われますが、今の若い子たちは本当に真面目ですよ。最後に感想文まで頂戴し、新卒採用にも通じる良い宝物をいただけて、本当に有難いです！登壇したら、気分はもう教授だったなあ(笑)



編集長コラム

感動ばかりの野球観戦



井筒

社長にお誘いいただき、海昇メンバーと共にプロ野球観戦に行きました！今回の試合は、「阪神タイガースvsオリックス・バファローズ」。場所は、阪神タイガースの本拠地である「阪神甲子園球場」でした。私自身、初めての野球観戦だったので、球場の最寄り駅である阪神 甲子園駅に降りたこともとても良い思い出です。

当日は満員御礼。広い球場にビッチリと人が埋まっている状況で、テレビでは感じるこのできない、声援の凄さを体感しました。トイレに行くことも忘れてしまうくらい試合に夢中になってしまい、ホームランや一点入るたびに大喜び！テレビで見るより生観戦の方が面白い！という新たな発見と経験をしました。



今月の社員コラム

はじめての陶芸体験！



今村

大人遠足II、開催！今回の目的は《陶芸》。電動ロクロを使用し、粘土の塊から茶碗やコップ、皿などを自分の手で作り出す難しさ、面白さを体験してきました！

初めての陶芸で何度も動画を見てイメトレをしましたが、やはりそう簡単ではありませんでした。苦戦しながらも何とか形になり、満足いく作品ができました。焼き上がり、色付けなど完成品が手元に届くまでに3ヶ月ほどかかりますが、その時間もドキドキで楽しい。

そしてついに先日、焼き上がったものが届きました！想像以上の出来に一緒に行った友達も大喜び!! 次はこんなお皿を作りたい!!と、満場一致で2回目の陶芸に行く事が決まりました(笑)

